



Los locales pequeños debieron cerrar anticipadamente.

Debido a apagón Comercio estima menores ventas por US\$ 20 mills.

● —————
Gremio asegura
que locales
pequeños fueron
los más afectados.

EYN

La Cámara de Comercio de Santiago (CCS) estima que el corte de energía provocó una reducción de ventas cercana a los US\$ 20 millones, equivalente a un 0,4% del total proyectado para febrero.

De acuerdo con la información proporcionada por el gremio, "el apagón tuvo un efecto especialmente adverso en los pequeños comercios que no cuentan con equipos generadores de respaldo, viéndose obligados a cerrar sus puertas antes del horario habitual. Esto repercutió directamente en sus ventas y en la continuidad de sus operaciones".

El catastro de la CCS indica que el comercio electrónico, aunque operativo, sufrió una caída abrupta en sus ventas tras el corte de energía.

Carlos Soubllette, gerente general del gremio, afirmó que "es clave avanzar en incrementar la inversión para tener una infraestructura más resiliente, que permita recuperar el suministro eléctrico con rapidez en beneficio de la población y del sector productivo".